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! ! ! !忧郁写在了阿内尔卡的眉宇间。昨天，申花赛前发布
会，助理教练阿内尔卡声声叹息!见下图!，“我在他们的
年纪已经进了 !"个球。”
“发布会”成了“研讨会”。昨天的康桥基地，记者们向

阿内尔卡提了 #个问题，全部指向申花的锋线。阿内尔卡
也耐住性子，一一接招。他甚至仔细地分析了每个中方进
攻球员的特点。“宋博轩的位置在调整，无论是带球还是
突破，他对自己都有信心。即便这样，宋博轩在联赛中进
球也不多。冯仁亮的进球是六七个，曹赟定大概两三个。
王飞本赛季刚开始打中超，还没进球。”
然而，申花连续 $个主场颗粒无收，本土球员都不在

核心的锋线位置。外援乏力，难辞其咎。阿内尔卡则认为，
中场才是申花的顽疾所在。“足球是 %&个人的运动，不是
一两个人可以改变一切。申花的问题出在中场，目前的状
况，即使德罗巴来了，无人传球也没用。”
阿内尔卡辩解，自己所做的一切是为了改变申花年

轻球员的思维习惯。“如果有一天我不在申花了，他们会
理解我的帮助。”说着说着，阿内尔卡的脸色愈加阴沉。
“我很惊讶中国足球与欧洲的差距，现在也只能从训练中
改进。但改变，需要时间。”

&'轮联赛，申花排名倒数第五，球队、球员、教练组、
球迷都不满意。阿内尔卡很无奈。“球队战绩不好是事实。
一方面，我们要提高进球的能力。另一方面，还是要加强
防守训练，先保证不失球。” 本报记者 钟喆

! ! ! !或许，申花本赛季从未像今天
这样，需要鼓励和安慰。联赛 &"轮，
赛程过了三分之一，球队与领头羊广
州恒大的差距扩大到 &&分。出征河
南前，申花董事胡康健有话要和队员
说，“只不过是 &&分的差距，$个胜
场而已。联赛还剩一大半，申花不会
泄气，争冠的脚步，不会停。”
目前，申花引进德罗巴的谈判，

已进入攻坚阶段。“赛季前，我们就
说了要争冠，现在还是这句话。如果
放弃，我们何必还到国外花这么大
力气引援。”胡康健透露，俱乐部除
了在前锋线追逐德罗巴外，还有其
他两个位置，也要换人。申花正在为
二次引援做着最大的努力。
水涨船高。胡康健认为，今年中

超 &!支球队的整体水平都在提升，
输赢也在一念之间。“恒大稳定吗？
富力稳定吗？这 &!支队伍中，不见
得谁就一定能赢谁。”
夏季转会市场开放后，申花将面

对联赛、足协杯双线作战。在外界看
来，申花如果想实现冠军梦，足协杯
是个好机会。“二次转会后，相信申花
的处境会好一些，我们也希望借助这
次机会，向足协杯冠军冲击一下。”
近期，申花启用了不少年轻球

员，提高板凳深度。这也被猜测是球
队“蓄水”、重心转向足协杯的信号。
胡康健表态，足协杯自然要打好，但
联赛也一点不会马虎。“转向说”没
有根据。申花的目标是，两线作战，
两线都要硬。 本报记者 钟喆
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即使德罗巴来了
无人传球也没用
阿内尔卡无奈申花现状

! ! ! !世界名帅的气场就是不一样。昨天的
见面会上，里皮面对上百记者侃侃而谈，自
信与豪情溢于言表。想更好地了解里皮的
内心世界？先听听他自己是怎么说的吧。

""" 我的到来" 是一件有非常大影

响力的事"可能是今天全中国最重要的事#

快评 您还真是一点不谦虚啊!

""" 对于一支球队的技战术打法

来说"非常重要的是要具有以下特征$强

大的侵略性% 很好的组织% 很好的平衡

性# 另外"所有的队员都要参与进攻"所

有的队员都要参与防守#

快评 意大利足球变全攻全守了"

""" 恒大的比赛我已经看过很多"

也看过其他球队的"都有一定认识# 我不

需要太多的时间来适应中国足球#

快评 一个字#牛$ 两个字%很牛&&

!个字%!个牛$

""" 我的目标是今年中超卫冕"亚

冠尽量取得更好的成绩#

快评 亚冠来点惊喜吧"

""" 我不会去过多干涉球员的私生

活"但他们首先要具备运动员的敬业精神"

也要明白拿着高薪"不抽烟不喝酒是对他

们自己好"这些都会在场上体现出来#

快评 对中国球员该管的时候还是

要好好管'

""" 关于外援的问题"我要花时间

先了解球队需要什么" 才能知道哪些会

留下来"哪些会走# 在外援使用上"我会

与俱乐部协商#

快评 听说您的爱将皮耶罗在尤文

退役了"

""" 我知道卡马乔"但我们不是朋

友# 他之前是皇马的球员"现在也是非常

著名的教练"将来我们会在中国碰面的#

他正在为中国足球做贡献" 试图把中国

队打造成有竞争力的球队#

快评 别成为(卡马乔第二)就好'

""" 我一向不喜欢讨论年薪的问

题"在我的职业生涯中都是这样做的# 只

能说恒大给我提供的合同令我非常满

意"也达到了欧洲一流的水平#

快评 钱少点您会来吗"

记者 关尹 &本报广州今日电!

“里”硬“皮”厚
———评里皮昨天见面会上一席话

一架飞机
踏着夜色，里皮于北京时间昨天凌

晨 &时 ('分抵达广州。为了显示对新帅
的诚意和重视，恒大集团主席许家印甚
至特意派出自己的专机直飞意大利，将
他一路接到广州白云机场。用专机接主
帅上任，恒大不经意间又创下了中国足
坛的一大纪录。
在恒大方面看来，之所以要花如此大

的代价，是因为里皮大驾光临背后的意
义———首次实现欧洲五大联赛冠军名帅
直接登陆中国，首次实现欧冠冠军名帅直
接执教中超球队，首次实现世界杯冠军名
帅直接执教中国球队。“这必将有助于进
一步提升中国足球的整体形象，吸引更多
世界名帅、世界顶级球员来中国。”

两大目标
里皮接手恒大后，有何雄心壮志？昨

天，他亲口说出的今年两大目标是：中超
联赛卫冕，亚冠联赛争取更好成绩。

对于里皮的这番表态，台下的听者
多多少少是有些许失落的。中超卫冕，对
国脚成堆、大牌成群、实力明显高出其他
球队几头的恒大而言不算什么难事，即
便继续留用李章洙恐怕也能轻易完成。
在对待亚冠的问题上，里皮却表现出非
常谨慎的态度，压根没提具体名次。

好在恒大与里皮签订的是一份 )年
半的合约，留给他改造球队的时间还很
长。如果里皮能在任内完成恒大提出的
“五年夺亚冠”的目标，也不枉许老板的
一掷千金。

三个名字
里皮讲的是意大利语，但来到中国

的第一天，却用中文说出了三个名字。
前两个名字与恒大高层有关。“从去

年 *月起跟恒大俱乐部接触，我开始关
注这支队伍，刘永灼董事长向我介绍了
恒大集团的雄伟抱负，我也被许家印主
席的个人魅力和搞好足球的决心所折
服，这就是我选择来中国的原因。”这样
的场合，里皮也不忘拍拍“马屁”。

难得的是，里皮还主动提到了他的
前任。“我要感谢上一任主教练李章洙，
在他的带领下，球队两年来取得了非常
好的成绩。我将在李章洙教练工作的基
础上，继续带领这支球队前进。”

四名助手
俗话说，一个好汉三个帮。来中国，

里皮并非“光杆司令”，他带来了自己的 $

名老助手。恒大原来的教练班子，也都随
着李章洙的离开而一个不剩。

里皮成为中国足球历史上最大牌的
主教练，实际上，他的教练团队之强大也
是史无前例的。昨天的见面会上，(名助

手齐刷刷亮相，包括了体能教练、守门员
教练和助理教练马西米利亚诺·马达洛
尼、克劳迪奥·高迪诺、米开朗琪罗·兰普
拉。而缺席的另一名助教，已前往日本观
看东京 +,与蔚山现代的亚冠小组赛末
轮，来不及赶回广州。可见，在未上任之
前，里皮就已经早有准备。

五辆大巴
里皮的到来，也吸引了数量众多的

媒体。据粗略统计，昨天参加见面会的全
国各地的记者接近 -''名。恒大俱乐部
接送媒体从市区到市郊的恒大酒店，足
足用了 *辆大巴车。
原本是一次普通的见面会，广东电视

台出动了一辆直播车，除央视体育频道直
播外，更是惊动了央视新闻频道直播。有
记者感叹了一句：“央视上次直播新闻发
布会，好像还是姚明宣布退役的时候。”

昨天下午，里皮冒雨带队进行了第
一堂训练课，场边围观的黑压压一片，有
人说：“连国家队都远远比不上。”意大利
老头带来的媒体效应已经开始显现，下
一步是他如何在中超赛场证明自己了。

记者 关尹 &本报广州今日电!

“银狐”首秀那些事
即便不是世界足坛最著名的教练，也足以说是“之一”。昨天下

午，当一头银发的里皮踱步走入恒大酒店的见面会现场时，迎接他的
是一片炽热的掌声，这名世界杯教头就此开启他的中国冒险之旅。

!

首
堂
训
练
课
'里
皮
神
气
活
现

!

大
牌
教
头
关
注
细
节
'引
人
瞩
目

本
版
图
片

,
-

! 里皮功课

做了不少

! ! ! !邀请里皮"年薪一千万欧元"拗断

李章洙" 赔偿 #$%&万人民币# 对 '&((

年净利润过百亿人民币的恒大集团来

说"这些钱大概就像我们看场 )*电影

与买张碟片所付的费用# 更重要的是"

也许这些费用还能抵税#

于是"李章洙就像是一张(阿凡达)

碟片" 里皮是电影院里一场 )* (阿凡

达)" 我们现在在讨论中途换李章洙是

不是合适"就像讨论你已经在家看过一

遍(阿凡达)了"是不是还有必要再花钱

去电影院里看一遍呢*

如果搞足球仅仅是像看电影那般

简单"倒也算了"可这足球毕竟有许多

规律可循"它的专业性与产业性同样重

要# 对许多球迷来说"足球是一项兴趣

爱好" 但对李章洙这样的教练来说"足

球是一项终身的事业++

算了"已经请了"钱也花了"再开追

悼会说这说那"意义不大#希望恒大的资

本继续运作下去"但在足球专业方面"尽

量不要插手" 这样对中国足球才可能有

实质性帮助#千要不要 )*(阿凡达)看了

一半"说隔壁在放 )* +,-.的(阿凡达)

了,,,穆里尼奥们来了"又要炒掉里皮#

如果让里皮变成一张冷冰冰的电影票"

那就都完了#恒大在资本运作上是好手"

但在足球专业上不是/也不可能是#

题外话说一句"恒大目前这些投入"

好好运作%悉心安排"完全可以博施济众

给中国许多运动项目包括大众体育"一

杯白开水在他们那里完全可能就是一瓶

琼浆玉液了#也许恒大会考虑广告效应"

但想想看"全部是恒大"从水球到冰壶"

从空手道到木兰拳"不也很好吗*

高兴

!"#$ 不要让里皮成为一张电影票


